

# *Des observateurs internationaux réaffirment la légitimité des élections au Venezuela*



La Havane, 22 novembre (RHC) Les observateurs internationaux ont réaffirmé lundi à Caracas la légitimité du processus électoral au Venezuela et ont félicité le peuple et ses institutions pour la bonne marche du processus.

Dans la salle de presse du Conseil national électoral, les accompagnateurs ont souligné la qualité des suffrages, la convergence de toutes les forces politiques et la discipline de la population.

Orlando Espat, de la délégation du Belize, a déclaré à l'agence Prensa Latina qu'il était très impressionné par ce qui s'est passé la veille et par la manière dont les élections se sont déroulées.

"Contrairement aux informations négatives des médias internationaux, le vote au Venezuela a été juste et démocratique", a-t-il souligné.

Espat a assuré que la délégation de son pays, "est venue surtout apprendre des Vénézuéliens, qui ont donné au monde une leçon de civisme sans précédent".

Il a souligné que l'image réelle de la nation bolivarienne a peu à voir avec celle que vendent les grandes transnationales de l'information.

Ricardo Patiño, de l'Equateur, a déclaré : "Nous avons pu observer dans tous les centres électoraux, au moins là où nous étions présents, qu'il y avait au moins trois témoins électoraux, appartenant à trois partis politiques différents, et cela aussi parle bien des élections".

Pour sa part, l'observatrice internationale Gabriela Rivadeneira a affirmé qu'elle avait observé que ces élections se sont déroulées dans le plus grand calme, résultat des accords des tables de dialogue nationales.

"L'élargissement du respect, de la démocratie, de la légitimité et du pouvoir du peuple de voter et de choisir, car c'est aussi renforcer ce projet que l'on a en tant que pays", a-t-elle dit.

De son côté, Christian Rodriguez, de France, a signalé que c'était un jour de fête, quand une fraction des oppositions vénézuéliennes ont participé.

De l'Espagne, Juan Carlos Monedero a affirmé que contrairement à d'autres pays, dans la nation bolivarienne il a observé une forte présence des témoins des bureaux de vote des différents partis.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277834-des-observateurs-internationaux-reaffirment-la-legitimite-des-elections-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**